

León, 23 de abril de 2015

Diez compromete difusión para las fiestas tradicionales leonesas

- El candidato socialista reprocha al PP la nula promoción de las Cabezadas que se celebrarán este domingo**
- Diez subraya todas las oportunidades perdidas para conseguir el reconocimiento de estas celebraciones**

El candidato socialista a la Alcaldía de León, José Antonio Diez, compromete la difusión de las fiestas tradicionales leonesas como vehículo para dar a conocer la historia y el patrimonio leoneses y atraer visitantes a la ciudad. En este sentido, apuntó que como regidor seguirá todos los pasos para el reconocimiento como Fiestas de Interés Turístico Nacional tanto de las Cabezadas, que se celebran este fin de semana, como de la ceremonia de Las Cantaderas o de las fiestas de San Froilán.

“El Partido Popular –explicó Diez- no ha realizado ni una gestión para lograr ese reconocimiento que podría tener gran repercusión y generar importantes beneficios en los sectores turístico y comercial leoneses. Hay que luchar para que las fiestas tradicionales sean conocidas por su arraigo histórico pero también para seguir poniéndonos en el mapa turístico”.

El candidato socialista reprochó al PP que no haya realizado ninguna promoción sobre las Cabezadas que se celebrarán este domingo máxime cuando al tratarse de un fin de semana festivo se podría haber conseguido un importante número de viajeros con una simple promoción en las ocho provincias de la comunidad autónoma.

“Es evidente que si no te conocen no te visitan, y el PP lo ha fiado todo a la promoción de los productos de León sin atender todos los recursos que tienen la ciudad de León. En un momento de crecimiento importante del turismo y del número de visitantes en León es imprescindible realizar un esfuerzo especial porque tendría una gran repercusión para los sectores económicos leoneses”, recalca el candidato.

Diez apunta que el reconocimiento como Fiestas de Interés Turístico de las celebraciones tradicionales leonesas permitiría su entrada en la promoción especial de las redes de Turismo de España por lo que asegura que trabajará para este reconocimiento y para la promoción. "No es de recibo que ni los leoneses sepan que una ceremonia tan importante y con tanta historia como las Cabezadas se celebra este fin de semana, máxime cuando tenemos en cuenta el bombardeo constante y el presupuesto ingente que destina, por ejemplo, la Junta de Castilla y León a la promoción de Santa Teresa de Ávila", concluye.